

地域で働く 地域で暮らす あたりまえに その人らしく

NPO法人サニーサイド

SunnySide

サニーサイド通信

2022.8 137号

「旅行と熱帯魚」 グループホーム部 福田

お久しぶりです！ほっこり職員の福田です！7月中旬にほっこり居住者さんだけの小旅行を計画していたのですが、流行病のせいで10月に延期になってしまいました。遠出やイベントが復活してきた矢先の事で、居住者さんの普段は行かない特別感のあるどこかに行きたい願望は、日常の会話でひしひしと職員にも伝わっていますので、10月こそは絶対に行くぞ！と職員は意気込んでおります。感染爆発してませんように…

今月から居住者 S さんが熱帯魚をお部屋で飼育する事になりました！ほっこり庵に人間以外の生物が住むのは初めての試みなのですが、他の居住者さんは新入

りに興味が無い感じです（笑）以前から何か生物を飼いたいと仰っており、犬や猫は昼間空っぽになるほっこり庵では、飼育が難しいという事で、熱帯魚なら…と、お世話は全部自分でやる事を約束して頂き、飼う事になりました。わからない事は僕に聞いてきたり、ふと居室を見たりすると熱帯魚を熱心に見つめられており、いい関係と学びになってくれたらいいなあと思っています。



暑い日が続きますが熱中症にも気を付けながら、10月の小旅行ができるように、職員一同頑張っていますー！！



「日常」 就労部 関口

今年はなんだか、夏の始まりが早く、終わりは遅いような、そんな気がしています。

夏を実感する瞬間は幾つもありました。例えば暑い中、休憩と水分補給をしっかりとしながら、えるういのメンバーさんと公園で運動をする時。（メンバーさんの体力についていくのに必死の私です。）段ボール作業をするスペースは出入口に近いので、少し冷房の効きが良くないのですが、「暑い、アイスが食べたい」ところの心が漏れる方（主に私です。）がいらっしゃったり、逆にとてもお元気で、野球、甲子園の話題を熱弁される方がいらっしゃったり。あまり夏の予定を作れなかった私ですが、えるういの皆さんとの日常のおかげで、夏を毎日感じて過ごすことが出来ました。

そんな日常が、私たちの夏が、少しの間奪われてしまう出来事がありました。今、世間で流行ってしまっている例のアレの仕業です。来てほしくは無かった非日常

を過ごす中で、「あの人はどう過ごしているのだろう」「元気であるかな」と、会えなくなってしまったえるういの皆さんの事を考えていました。

どうやら、考えていたのは、私だけではなかったようです。

事態が落ち着き始め、徐々にメンバーさんのお迎えに行くと、車に乗られるなり「関口さん、あの人は大丈夫？今日は来る？」と。いつもはご自身の事を沢山聞かせてくださる方なのですが仲良しのメンバーさんの話が、日々の会話の第一声でした。なんだかとても、私は心が温かくなりました。

今でももう、あの暑い公園での運動も、野球の話も、返ってきてくれました。より一層、「気を付けること」が多くなりましたが、あの非日常が「気づかせてくれたこと」を大切に、えるういの日常を過ごしたいと思います。

「今日も行きたいと思える児童ホームへ」 学童保育部 南(真)

私は保育園とつくしに関わっている南といいます。保育園では3年勤めています。教育の入口とも言える保育の現場で感じることは、それは安心感が全ての行動や学びの源になるのではないか、ということです。

子どもが遊びたい気持ちもありながら学校に行ったり、自分の気持ちが溢れてお友達とぶつかったり、様々なことがあると思います。4月5月は特に環境の変化が多く、より子どもは踏ん張りながら生活をしているのかもしれませんが、どうして頑張りながらも踏ん張りながらも過ごせているのでしょうか。学校に行かなければいけないから、思ったことをそのまま言ってしまうからでしょうか。

私は安心感があるからだと思います。安心感があるから、頑張れたり、ときにはわがママを言えたりするのではないかと思います。

保育所に来る最初の日、子どもと保護者が離れる際、泣く子どもがいます。初めて行く保育園。とっても不

安なのに大好きな保護者の方と離れなければならない。悲しい。「早く戻ってきて！置いていかないで！」と感じながら泣く子ども。しかし、必ず保護者からお迎えが来てくれることが分かると、段々笑顔で遊ぶことができるようになります。ここにも絶対にお迎えに来てくれるという安心感から子どもは離れていても元気に遊んだり挑戦したりすることが出来ると思っています。

また、保護者の方だけでなく、特定の人（周りの先生や大人）にも、この先生がいるから安心できる。この人があるなら大丈夫。と、安心感を覚えることもあります。子どもとの信頼関係を築き、しっかりと向き合うことで安心感に繋がると思います。

そんな安心感があり、今日も行きたいと思える児童ホームになっていけたらいいと思います。



レオーラ写真館

ライフサポートセンター・レオーラ



プール上がり
少しお疲れさまです。



映えましたか？
夏のデザート



事務所で奇跡の鉢合わせ！



お友だちとのクッキング



暑いけどシェフ頑張りました